



MÁS CHIHUAHUA
más de lo bueno
GOBIERNO DEL ESTADO



Comunicado 009
21/02/2025

Pueden volver a caminar gracias a la entrega de prótesis por parte del DIF Estatal

Con la finalidad de brindar una nueva oportunidad para reinsertarse en la vida productiva y cotidiana a las personas que han sufrido la pérdida de una extremidad, el DIF Estatal Chihuahua realizó esta semana la entrega de seis prótesis de pierna.

Cinco de ellas se entregaron a beneficiarios del Centro de Rehabilitación Integral (CRI) de Ciudad Cuauhtémoc y una más en el Centro de Rehabilitación y Educación Especial (CREE) de Chihuahua, como parte del compromiso continuo del Gobierno del Estado para mejorar su calidad de vida.

El evento fue encabezado por el director general del DIF Estatal, Gabriel Eguiarte Fruns, en compañía del titular de la Dirección de Rehabilitación, Hiram Mendoza Rodríguez, quienes destacaron que estas prótesis son proporcionadas sin costo alguno para quienes las requieren.

El director general señaló: “Con estas prótesis queremos asegurarnos de que nadie se sienta excluido o limitado por una circunstancia desafiante. Al proporcionar este apoyo, buscamos empoderar a aquellos que han sufrido pérdidas significativas, ayudándoles a volver a ser parte activa de nuestra comunidad”.

A su vez, Hiram Mendoza enfatizó la importancia del seguimiento continuo que brinda el DIF Estatal a cada paciente, y aseguró que, en caso de desgaste las prótesis serán reemplazadas sin costo adicional: “Es un gusto contribuir a mejorar las condiciones de vida de aquellos que enfrentan alguna discapacidad”, afirmó durante la ceremonia.

Añadió que los aparatos son elaborados a la medida y las necesidades específicas de cada paciente, con materiales de alta calidad y están diseñados para ofrecer mayor resistencia y movilidad, para facilitar la reincorporación a la vida laboral y social de los beneficiarios.

Las prótesis son el resultado del trabajo realizado en talleres especializados en la elaboración de estos dispositivos en Chihuahua y Cuauhtémoc, donde un equipo de especialistas las fabrican artesanalmente, adaptadas a las necesidades anatómicas de cada paciente.

Cabe señalar que las personas beneficiarias de esta entrega del programa de prótesis son originarias de los municipios de Aquiles Serdán, Cuauhtémoc, Chihuahua, Guerrero, Parral, Riva Palacio.

Para más información sobre la adquisición de prótesis o servicios relacionados, las personas interesadas pueden acudir al Centro de Rehabilitación y Educación Especial (CREE), ubicado en calle Quinta y Samaniego, colonia Santa Rosa, a comunicarse a los teléfonos 614 429-33-00 extensiones 22265 y 22395.

Av. Tecnológico No.2903,
Col. Magisterial, C.P. 31310
Chihuahua, Chih.
Teléfono (614) 2144000
www.chihuahua.gob.mx



En Ciudad Cuauhtémoc, se puede acudir al Centro de Rehabilitación Integral (CRI), ubicado en calle Roma y Bruselas número 1615, colonia Progreso, con teléfono 625 581-93-00.

En el caso de Juárez, está disponible el Centro de Rehabilitación Integral Física (CRIF), que se encuentra en calle Fierro número 300, colonia Arroyo Colorado, con teléfono 656 629-33-00, extensiones 55390 y 55386.

